

Ein Sonnensegel für die Kletterer

SPENDE Das Montessori-Kinderhaus in Weimersheim braucht ein wenig Schatten und kann sich dabei auf die Eltern der Kinder verlassen.

WEIMERSHEIM - Groß ist die Freude der Buben und Mädchen des Weimersheimer Montessori-Kinderhauses über das neue Klettergerüst im Außenspielbereich der Einrichtung. Allerdings fehlt es hier derzeit an ausreichendem Sonnenschutz. Einige Bäume, die bislang Schatten spendeten, mussten gefällt werden, da sie krank waren. Bald soll ein Sonnensegel ihre Rolle einnehmen. Eine erste Finanzspritze hierfür gab es nun aus den Reihen der Eltern.

Peter Berschneider freut sich, dass es seinem Sohn Max so gut im Kinderhaus gefällt, ab September wird es auch von Tochter Mia besucht. Den Namen des Vaters kennt man aber vor allem in anderem Zusammenhang. Er ist einer der Chefs der Diskothek Soho in Weißenburg.

Dort hat man es sich wiederum zu einer schönen Angewohnheit gemacht, einen Teil der Einnahmen an gemeinnützige Einrichtungen zu spenden. Doch just als jene in Weimersheim an der Reihe gewesen wäre, schlug Corona zu. Es wurde nichts mehr eingenommen und so



Foto: Jürgen Leykamm

Kita-Geschäftsführer Klaus Neumann und Kinderhaus-Chefin Sigrid Kirchmeier sind froh über das etwas andere Geburtstagsgeschenk, das Peter Berschneider (von rechts) der Einrichtung vermacht hat. Er überbrachte einen Scheck über 500 Euro als Beitrag für ein Sonnensegel, das Schatten für das Klettergerüst spenden soll.

konnte auch nicht mehr gespendet werden.

Aber das ließ Berschneider keine Ruhe, und so beschloss er einfach, aus seinem privaten Geldbeutel 500 Euro zur Verfügung zu stellen – und das auch noch an seinem eigenen Wiegenfest: „Das ist mein Geburtstagsgeschenk für die Kinder“, wie er sagt.

Damit ist ein erster Schritt in Richtung Sonnensegel getan. Für dessen Anschaffung „brauchen wir wahrscheinlich bis zu 5000 Euro“, so Kinderhaus-Chefin Sigrid Kirchmeier. Doch nicht nur sie hält diese Investition für unabdingbar. Denn ohne einen solchen Schutz „werden das Klettergerüst und andere Spielgeräte wegen der prallen Sonne gemieden, die im Sommer schon am Vormittag für Hitze sorgt“.

Die Situation dürfte sich auch künftig wenig verbessern. „Die Wetterproblematik wird uns in der nächsten Zeit noch stark beschäftigen“, bestätigt Klaus Neumann, Geschäftsführer der evangelischen Kindertagesstätten im Dekanat. **ley**

Konfirmation in Holzingen gefeiert



Foto: Nadine Otter/Dines Fotografie

HOLZINGEN - Aufgeteilt in zwei Gruppen lief in diesem Jahr die Konfirmation für Holzingen und Emetzheim. Unser Bild zeigt (von links oben nach rechts unten): Ben Riedl, Tobias Luff, Simon Billing, Adrian Morgenroth, Tim Kozuskanic, Pfarrerin Bloch, Jana Fuchs, Sarah Billing, Evelyn Nagy und Paula Seiler. **wt**

AUS STADT UND LAND

Sommer-Tipps der Bibel

ELLINGEN - Die Sommerferien beginnen. Größere Reisen sind weiter schwierig. Mancher bleibt deshalb zu Hause und wird diese Zeit anders wahrnehmen als die Jahre zuvor. Der aktuelle Sommer-Abendsegen am Sonntag, 1. August, um 19 Uhr in der Christuskirche in Ellingen will die Situation aufgreifen und einige Tipps aus der Bibel zum Umgang mit Sonne, Sommer, Klima und Hitze geben.

WT 28.7.2021